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E5_9B_BD_E5_AE_A1_E8_c53_451395.htm 12月6日，中国审计

学会第五届理事会学术委员会会议在北京国家会计学院召开

。学会会长翟熙贵、审计署原副审计长罗进新、副会长张立

民、刘英来，以及来自审计署机关和高等院校的学术委员出

席了会议。 学会副会长兼秘书长刘英来主持会议。他首先向

各位委员通报了本届学会成立近三年来学术委员会的主要工

作情况。主要包括：制定了审计理论研究五年规划；围绕政

府审计工作中心，坚持理论与实践相结合，组织召开理事论

坛、专题研讨会、课题招标立项；开展对内对外学术交流，

积极扩大学会的影响等。 会议还听取了各位委员对学会学术

研究工作的意见和建议，对下一阶段如何改进学会学术研究

工作进行了讨论研究。学术委员会的各位委员一致认为，本

届学会的学术研究体现了学会五年规划的要求，选题很好，

针对性强，组织方式灵活多样，调动了各类专家学者广泛参

与，工作效率和水平有了很大提高，学术研究工作搞得很活

跃，成绩很大。他们还分别从自己从事的业务工作和研究的

专业领域谈了对学会学术研究工作的看法。大家认为，将来

可以重点从以下几个方向展开研究：政府审计准则研究，政

府审计风险与内部控制研究，审计管理研究，环境审计研究

，效益审计研究，审计信息化研究；应加大规范性、基础性

研究的力度及应用型研究；应立足审计看宏观，研究我国财

政经济等领域改革中存在的问题和对策，进一步放大审计成

果的影响，体现宏观性。另外，在组织方式上，要坚持和业



务司、科研机构、高等院校以及地方力量相结合。要积极调

动中青年同志的积极性，形成审计研究力量梯队，还要改进

课题的验收方式，保证课题研究的质量。 翟熙贵会长在总结

讲话中指出，学会今后的学术研究工作既要根据五年规划的

要求，又要结合新的形势，按照十七大精神的要求选择研究

重点。学会下一步要认真研究各位学术委员的建议，采取相

应的措施，进一步改进学会的学术研究工作。 100Test 下载频

道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


